

# Aktionswoche Inklusion - Impuls am Sonntag

---

*Von Katharina Kaul*

10. Mai 2020, 09:00

Oeffentliche News



Wir sind ein **katholischer** Träger, auch wenn wir als Beratungsstelle für alle Einrichtungen und Gruppen der Kinder- und Jugendarbeit in unserem Bezirk da sind.

Aber Inklusion hat für uns vor unserem Glauben eine besondere Bedeutung:

Wir glauben, dass Gott dreifaltig ist, aber doch eins. Unterschiedlich, aber doch eins.

Wir glauben, dass jeder Mensch ein Ebenbild Gottes ist. Einzigartig, wertvoll, in der Begegnung mit anderen. Er\*Sie verdient Achtung und Respekt.

Wir glauben, dass wir alle unverzichtbarer Teil dieser Gemeinschaft sind. Kein Teil darf fehlen oder ist überflüssig.

**Aus dieser Haltung heraus ist Inklusion für uns unverzichtbar, muss selbstverständlich sein.**

Wie ist deine Haltung zu Inklusion? Auf was gründet sie?

*Bild: großer Baum mit starken Wurzeln*